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APPUNTI DI LINGUA INGLESE 

PRESENT PERFECT 
 
  

 
 

 
IL PRESENT PERFECT SI USA QUANDO L’AZIONE SI SVOLGE IN UN PASSATO IMPRECISATO, CIOÈ LA 
FRASE NON CI DICE QUANDO L’AZIONE SI È SVOLTA. 
PERO’ TROVIAMO ALCUNI AVVERBI DI TEMPO COME AD ESEMPIO: 
- ALREADY (già) nelle frasi AFFERMATIVE 
- JUST (appena) nelle frasi AFFERMATIVE e NEGATIVE 
- EVER (mai)           “     “        NEGATIVE 
- NEVER (mai)        “     “        AFFERMATIVE 
 
Questi 4 avverbi di tempo si mettono sempre TRA HAVE e PARTICIPIO PASSATO 
 
ES: I HAVE ALREADY DONE MY HOMEWORKS 
(ho già fatto i compiti!) 
- YET (ancora, già)     SI METTE SEMPRE ALLA FINE DELLA FRASE 
ES: I HAVEN’T DONE MY HOMEWORS YET! 
(non ho ancora fatto i miei compiti) 



SIMPLE PAST O PRESENT PERFECT? 
 

- SE VIENE SPECIFICATO QUANDO L’AZIONE SI È 
SVOLTA 

- SE NON È SPECIFICATO QUANDO L’AZIONE SI È 
SVOLTA 

- SE CI SONO GLI AVVERBI DI TEMPO DI CUI 
ABBIAMO PARLATO SOPRA 

Uso il SIMPLE PAST Uso il PRESENT PERFECT 

 
 
 

GOOD LUCK & DO YOUR BEST! 


